

Article de septembre 2018

Agent de la DGSE dans le Bureau des Légendes, elle a fait ses débuts à Sevrans

📍 Ile-de-France & Oise > Seine-Saint-Denis | Carole Sterlé | 21 septembre 2018, 19h08 | MAJ : 21 septembre 2018, 19h19 | [f](#) [t](#) [i](#) [o](#)



Irina Muluile incarne « La Mule », un agent de la DGSE dans le Bureau des Légendes, dont la 4^e saison arrive sur Canal • Pour elle, « tout a commencé à Sevrans ». LP/Carole Sterlé

Irina Muluile, agent DGSE dans le Bureau des Légendes, a fait ses premiers pas dans le cinéma à Sevrans. Elle est mise à l'honneur par le projet QRpédia qui permet de découvrir la ville à travers ses stars.

Elle est méconnaissable. Féminine jusqu'au bout des ongles, éclatante de sensualité : la Mule n'est pas celle qu'on croit. Et soudain, cette voix enveloppante, reconnaissable entre mille. « Et oui, je suis à peu près tout l'opposé de mon personnage ! » sourit Irina Muluile, agent de la DGSE introverti, dans [le Bureau des Légendes](#), et invitée d'honneur du QRpédia ce samedi à Sevrans.

« Pour moi, c'est à Sevrans que tout a commencé », se souvient Irina Muluile. Ce n'était pourtant pas gagné d'avance. Lorsqu'elle emménage aux Trois Tours avec ses parents, elle déteste tout. « On est arrivé à mon retour de classe de neige, en pleine année, j'avais tous mes amis à Villemomble. Intérieurement, c'était très douloureux, et puis le collège est vite arrivé, et là c'était une belle époque. » Le collège de la Pléiade, décor du tournage de « L'Ecole pour Tous », d'Eric Rochant, comédie qui raconte les déboires de Jawad (Arié Elmaleh), petit voyou qui se fait passer un agrégé. Irina y joue le rôle d'une élève.

Elle était allée au casting à reculons, plus pour faire plaisir à ses copines, même si une prof et une pionne la poussaient à faire du théâtre. « Ces deux mois de tournage, c'était les meilleures vacances de toute ma vie ! » lâche la jeune femme qui n'avait de passion que pour la danse et la musique. « J'ai découvert le cinéma, que j'aimais ça et que je voulais faire ça », assure-t-elle.

« Si je prends la grosse tête, ma mère me jette des casseroles ! » rigole Irina, qui ne pensait pas qu'elle éprouverait ce besoin de revenir à Sevrans, voir ses parents et sa ville. « Ça me fait mal au cœur qu'il manque une tour (NDLR : le 2 Jan-Palach), mais il y aura toujours un moment où je viendrai marcher à Sevrans. »

Ce samedi de 15 heures à 17 heures : rencontre avec Irina Muluile et Anthonyasan Jesuthasan (héros de Dheepan de Jacques Audiard) au centre Beausevrans, près du manège.

REPÈRES

6 mars 1989. Naissance à Kinshasa. Arrive en France à 3 mois. Grandit à Villemomble.

2000. Déménagement à Sevrans, aux Trois Tours.

2006. Tourne dans « L'Ecole pour tous » d'Eric Rochant.

2010. Fait de la figuration dans « Camping 2 ».

2014. Tournage de la première saison du Bureau des Légendes.

2018. Sortie de la quatrième saison du Bureau des Légendes.